

## NOTICIAS

- Nuestro Director Corporativo, Tomás Martínez Pagán, acompañando a la Junta Directiva del CEICC, ha visitado el centro DINAPIS, recientemente inaugurado en Cartagena por Hidrogea y su matriz, grupo Suez, que permitirá optimizar el uso del agua, tomar decisiones en tiempo real y adelantarse a situaciones o fenómenos vinculados al cambio climático, cuya gestión es fundamental.



- El pasado 2 de julio, nuestro Director General, Eladio Valcárcel, recibió el distintivo "Empresas por una sociedad libre de violencia de género" de manos del Presidente López Miras, en representación de MECÁNICAS BOLEA que, junto con las otras 65 empresas adheridas en 2020, forman parte del grupo de 110 empresas de la Región de Murcia que contribuyen a este fin.



- El pasado 7 de julio, la FREMM firmó un convenio de colaboración con la Fundación Prometeo para promover la inserción laboral de discapacitados. Durante dicho acto, también se hizo entrega de diverso material escolar y de una cama articulada y motorizada donada por algunas de las empresas que forman parte de la FREMM como Vigilant Seguridad, MG Jackets o la propia Mecánicas Bolea que también contribuyó con su granito de arena.



## RECOMENDACIONES

### Explosiones e Incendios

- Si el incendio es pequeño y se siente seguro, utilice el extintor.
- Si el incendio es de grandes proporciones no intente apagarlo usted solo.
- Si el humo no le deja respirar, gatee y abandone la zona lo antes posible.
- Tápese nariz y boca con un pañuelo, a ser posible húmedo.
- Si se le prende la ropa, no corra; tírese al suelo y rueda hasta apagarlo.

## SUGERENCIAS

Puedes enviar tus sugerencias, dudas, inquietudes a:  
[sugerencias@grbolea.com](mailto:sugerencias@grbolea.com)

# CRECIENDO

# JUNTOS



Mecánicas Bolea

## SECRETARÍA CORPORATIVA NOVEDADES EN EL PROCESO DE INTERNACIONALIZACIÓN

Desde que a finales del año 2019 solicitásemos el ingreso en el programa ICEX Next, la Dirección de MECÁNICAS BOLEA, convencida del alto potencial y experiencia de su equipo humano, se ha esforzado por acelerar el proceso de internacionalización de la empresa.

Una vez superado el proceso de selección, en febrero del 2020 se nos confirmó nuestra inclusión en el programa, poniéndonos manos a la obra e implicando a la mayoría de los departamentos de la empresa con el fin de poder sacarle el mayor provecho posible a esta oportunidad que se nos presentaba.

Lamentablemente, al mes siguiente comenzaba la terrible pandemia que todos conocemos y que nos ha obligado a posponer muchos proyectos. En nuestro caso, y por cuestiones obvias, el proceso de internacionalización fue uno de ellos.

No obstante, una vez finalizada la parte más dura de la primera ola y recuperada, en la medida de lo posible, la normalidad, retomamos el proyecto y comenzamos a mantener los contactos que, en su momento, tuvimos que dejar aplazados.

Con vistas a este relanzamiento, nuestra primera actuación consistió en la actualización de nuestra página web, modernizándola y proporcionándole un aspecto más dinámico y con contenido en diferentes idiomas para así poder llegar al mayor número de clientes posible.

A partir de ahí, la siguiente decisión a tomar fue la de a qué países dirigirnos, decantándonos por algunos países nórdicos, EEUU y Turquía, obteniendo una respuesta muy variada, no solo entre los distintos países sino también dentro de cada país.

Finalmente, tras los contactos iniciales realizados a través de las Oficinas Comerciales de los distintos países, pudimos mantener reuniones online con las diferentes empresas y distribuidores interesados en nuestros productos; reuniones que en algunas ocasiones se han traducido en solicitudes de oferta de las que confiamos obtener resultados positivos a medio/largo plazo.

Como complemento a todas estas actuaciones, estamos procediendo a renovar la documentación publicitaria de la empresa, editándola en varios idiomas. Aparte, estamos insertando algunos anuncios en revistas especializadas, como el del último número de la prestigiosa revista Oil & Gas, que incluimos en este boletín y que pueden descargar al completo [aquí](#).

**Secretaria Corporativa**  
M<sup>a</sup> Ángeles Hernández Cler

**Mecánicas Bolea**  
P.O. Box 10000 - Avda. Brindley, 274  
Tel: +34 96 82 21 020 - Fax: +34 96 82 21 021  
30100 Cartagena (Spain)  
Email: [info@grbolea.com](mailto:info@grbolea.com) | [www.grbolea.com](http://www.grbolea.com)

Shell & Tube Heat Exchangers | Air Coolers | Pressure Vessels | Process Reactors  
Jet Ejectors | Vacuum Units | Custom-made Process Units  
Carbon Steel | Stainless Steel | Duplex & Superduplex Stainless Steel | Hastelloy  
Inconel | Incolloy | Monel  
Welded Storage Tanks | Hydrant Pipelines | Hot Taps Connections | PITS assembly  
Pumping stations | Fire Protection Pipeline Systems

EUROPEAN UNION | ICEX | ICEX NEXT



El Consejo de Ministros ha aprobado el 8 junio la [Estrategia de Desarrollo Sostenible 2030](#), una "oportunidad de cambiar nuestro país... de hacer realidad la Agenda 2030 y, con ella, el país que nuestra ciudadanía merece", según Ione Belarra, Ministra de Derechos Sociales y Agenda 2030.

El [documento presentado](#) contiene dos partes: el Informe de Progreso 2021, en el que se rinden cuentas acerca del estado actual de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en nuestro país, y la Estrategia de Desarrollo Sostenible 2030, que se puede consultar a partir de la página 108 del mismo.

El Pacto Mundial de Naciones Unidas España ha colaborado activamente en el proceso con la siguiente consulta:

<https://www.agenda2030consultaempresarial.org/>